

特別な秋、文化芸術で暮らしに潤いを

東海村文化祭2020～ステイ東海～

10月24日(土)～12月26日(土)



今年で第48回目を迎える「東海村文化祭」。今月から12月中頃までは、各団体の展示発表を下記のとおり2つの会場で実施します。児童・生徒の作品や地域の方々の成果発表を、ぜひお楽しみください。

【問い合わせ】東海村文化祭実行委員会事務局(☎282-8511)

東海ステーションギャラリー

期日	時間	内容等	会場
11月15日(日)～21日(土)	午前10時～午後5時 (最終日は午後2時まで)	児童生徒作品展(村内各小中学校)	ギャラリーA(駅舎2階)・B(駅舎1階)
12月6日(日)～12日(土)		水墨画展(水墨画連盟)	ギャラリーB(駅舎1階)

東海村産業・情報プラザ アイヴイール

期日	時間	内容等
11月13日(金)～16日(月)	午前10時～午後8時	技芸展(技芸連盟)
11月25日(水)～30日(月)		書道展(書道連盟)

【ご来場に当たって】

▽マスクの着用、手指消毒、検温等にご協力ください。▽体調の優れない方は、来場をお控えください。

※12月中旬からは絵画・彫刻展や公募写真展などの展示を予定しています。詳細は、「広報とうかい」(12月10日号)でお知らせします。

村内等で行われた活動やイベントを紹介します ず～むあっぷ「まちの風景」

【写真左上から時計回りに】主催者あいさつ、感謝状贈呈、宮澤さんによる記念講演、若菜さんの特別アトラクション



これからも村民の元気の原動力に 「東海村総合体育大会」第50回記念式典

あらゆる世代がスポーツを楽しみ交流を深めることを目的に、昭和46年から行われている村のスポーツの祭典「東海村総合体育大会」。今年で50回の節目を迎えることを受け、10月10日、東海文化センターで記念式典が行われました。式典では、村のスポーツの振興にさまざまな分野で貢献された方や団体に感謝状や表彰状が贈られたほか、元サッカー選手で解説者の宮澤ミシェルさんによる講演や、本村出身のシンガーソングライター若菜健介さんのライブが行われました。

デザインで暮らしや社会をより良いものに 2020年度「グッドデザイン賞」を受賞

10月6日、納豆を活用した化粧水とせっけんで「グッドデザイン賞」を受賞した鈴木さちよさん(株式会社鈴木ハーブ研究所社長)が、村長へ報告に訪れました。同賞は公益財団法人日本デザイン振興会が主催し、デザインによって暮らしや社会をより良くする製品等に贈られるもの。納豆を活用するという斬新な発想や、天然成分にこだわり丁寧にものづくりを行う姿勢が評価され、今回の受賞に至りました。鈴木さんは「これからも多くの方に喜ばれる製品づくりに励みたい」と話しました。